
 
Der Landrat verwies auf die mit dem Nachtrag vom 08.03.2013 versandten sieben Anfragen des 
Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck vom 28.02., 05. und 06.03.2013. Drei Antworten der 
Verwaltung seien bereits mit dem Nachtrag vom 08.03.2013 versandt worden. Die restlichen vier 
Antworten der Verwaltung seien inzwischen ebenso übersandt worden wie dessen am 
08.03.2013 noch eingereichte Anfrage sowie deren Beantwortung. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 


